



Le gouvernement suisse a réaffirmé son engagement d'aider le Cameroun à résoudre le conflit armé en cours dans les régions anglophones du pays.

L'engagement a été repris ce lundi par l'ambassadeur de la Suisse au Cameroun, Pietro Lazzeri, lors d'une audience accordée par le président Paul Biya au Palais de l'Unité.

Pietro Lazzeri était porteur d'un message scellé à Etoudi

« *L'ambassadeur Pietro Lazzeri est venu avec un message spécial du président suisse* », a écrit Paul Biya sur sa page Facebook.

C'est la première fois que le président camerounais rencontre le diplomate suisse après le grand dialogue national.

Le gouvernement suisse a réitéré qu'il est prêt à jouer le rôle de médiateur et à faire face à la crise anglophone qui en est à sa troisième année. « *Nous avons eu l'occasion de discuter de nos relations bilatérales et de la crise. La Suisse continuera à rechercher les moyens de résoudre la crise en matière d'objectivité et de confidentialité* », a déclaré Lazzeri à l'issue de la rencontre avec Paul Biya.